

11^a Diplomado versión **Educación, Memoria y Derechos Humanos**

¡Inscripciones abiertas!



Diplomado de Extensión en Educación, Memoria y Derechos Humanos anuncia su 11^a edición e inicia convocatoria para futuros estudiantes

El Diplomado de extensión de la Facultad de Filosofía de la Universidad de Chile y el Museo de la Memoria y los Derechos Humanos abre su proceso de matrículas, la que se extenderá hasta fines de abril próximo.

Por once años consecutivos el **Diplomado de Educación, Memoria y Derechos Humanos (DEMDH)** ha mostrado su compromiso con la promoción y defensa de los derechos humanos en espacios educativos. Este 2022, en medio de un proceso constituyente ya en marcha y un nuevo ciclo político, se abre como instancia académica para formar a profesionales en materia de diversidad, memorias y derechos fundamentales.

El DEMDH es una iniciativa del **Museo de la Memoria y los Derechos Humanos** y la **Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad de Chile** que responde a la necesidad de enriquecer los diversos espacios educativos mediante la formación de docentes y/o profesionales con herramientas para la enseñanza del pasado reciente del país y Latinoamérica, así como también el rescate y la construcción de memorias.

Las 10 generaciones de estudiantes que ya han cursado el diplomado han podido formarse en esta área gracias a un programa que aborda temáticas como educación popular, estudio de la historia reciente, pedagogía de la memoria, educación en derechos humanos, justicia transicional y el rescate de memorias mediante diversas expresiones.

Para la directora del DEMDH, Carla Peñaloza, esta nueva versión se enmarca en un contexto particularmente especial donde se abre el diálogo para construir el país de los próximos años: "Las y los chilenos estamos viviendo un proceso muy importante, estamos escribiendo una nueva Constitución para el país. Esa nueva Carta Magna puede ser la nueva casa donde los derechos humanos estén garantizados para todas y todos". "Es más importante que nunca que pongamos en el debate la discusión de estas propuestas, para ello los invitamos a ser parte de este diplomado", añade la académica.

La instancia académica está abierta a todos los profesionales interesados en profundizar sobre los derechos fundamentales y su compromiso irrestricto con ellos.

Matrículas y plazos

Debido a la pandemia, los dos últimos años el diplomado se ha desarrollado de manera remota, permitiendo a estudiantes de distintos lugares del país, Latinoamérica y España poder cursar y compartir experiencias que han enriquecido el espacio. Este formato además ha permitido contar con docentes de países como Argentina, Nicaragua, El Salvador, Alemania, Estados Unidos, Brasil y Uruguay que aportan con la historia reciente de sus respectivas locaciones.

Esta edición número 11^a continuará su modalidad virtual, pero con la posibilidad de asistir de forma voluntaria a algunas instancias presenciales en determinadas fechas, con lo cual se mantiene la apertura a que personas de regiones y del extranjero puedan cursar a distancia.

Las postulaciones a la nueva versión del diplomado se encuentran en curso desde los primeros días de marzo y se extenderán hasta el 29 de abril (cupos limitados). Las personas interesadas pueden postular completando el formulario mediante el siguiente link.

La información sobre arancel, matrículas y descuentos ya se encuentran disponible en el sitio web.

Instagram: @diplomadoeducacionymemoria

Facebook: Diplomado, Educación, Memoria y Derechos Humanos